



viernes 16 de febrero de 2024

ESTE ES EL ESCUDO OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO

Muchas personas utilizan el escudo que se encuentra en Wikipedia, el cual es el antiguo y no el actual

Descargar imagen



Comparativas de los escudos Ayuntamiento que circulan por Internet

El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Comunicación y Protocolo, desea aclarar cuál es el escudo oficial del Ayuntamiento ante la confusión de vecinos y otras entidades. La Delegada **Alicia Sánchez** explica que “para el uso de cartelería o material para redes sociales, muchas personas utilizan el escudo que se encuentra en Wikipedia, el cual es el antiguo y no el actual que usa el Ayuntamiento desde hace años”. Son dos escudos similares, pero hay diferencias palpables como la corona.

La Delegada recomienda visitar la web del Ayuntamiento o sus redes sociales para que la persona que quiera usar el escudo se asegure cuál es el oficial debido a que Wikipedia es una plataforma abierta que puede ser modificada por cualquier persona. Cualquier persona que desee el escudo o bandera con mayor calidad, puede ponerse en contacto a través de las redes sociales del Ayuntamiento para que se le facilite.

